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(I lavori in iziano alle ore 14.30 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  im me diata  n . 1922 pre sen tata  da Con tice lli , ine re n te  a  

"Rid u z ione d el le cor se su  r ota ia  d el le l inee S FM1 e d el la  l inea  SFMA" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Esaminiamo l'in ter rogazione a  r isposta  immedia ta  n . 1922. 

La  parola  a lla  Consigliera  Cont icelli per  l'illust razione. 

 

 

CONTICELLI Nadia  

 

Grazie, Presidente. 

Pur t roppo non è la  pr ima volta  che par liamo di questo tema: sono sta te presenta te 

diverse in ter rogazioni da  me, ma anche da  a lt r i colleghi. 

Nei giorn i scorsi l'Assessore è in tervenuto su  questo tema, che r iguarda  i r ipetu t i 

disservizi: non si t rat t a  solo di r it a rdi, ma anche di corse che vengono cancella te su ll'SFM1 e 

l'SFMA. 

In  par t icolare, su lla  Tor ino-Ceres, da  qualche set t imana, sono sta t i sost itu it i i mezzi su  

fer ro con  i bus, nel momento peggiore che si poteva  scegliere per  questa  sost ituzione, perché 

con  le pr ime nevica te, il gelo e non solo, anche con  l'appresta rsi delle fest ività  na ta lizie, il 

t r eno potrebbe a iu tare la  già  piut tosto fragile stagione tur ist ica  delle Valli di Lanzo.  

Avevamo già  posto la  problemat ica quest 'estate, perché anche nel per iodo est ivo GTT 

sost itu isce il t reno con i bus, sempre per  lo stesso problema. 

Inolt re, non è ancora  sta to r isolto il problema delle bigliet ter ie au tomat iche. Quest 'esta te 

avevamo segnalato che le bigliet ter ie, in  molte stazioni, sono fuor i servizio e gli utent i sono 

costret t i a  fa re il bigliet to su l mezzo, pagando una  penale. 

Per  la  stagione est iva , t a le problema era  sta to in  qualche modo r isolto, in  quanto non 

veniva  applica ta  la  pena le. Da  set tembre, però, questa  viene nuovamente applicata  e 

na tura lmente non va  a  vantaggio degli eventuali tur ist i che vogliono raggiungere le va lli.  

I r it a rdi sono a ll'ordine del giorno e poiché queste due linee servono una  zona  molto 

ampia di pendolar i che si recano a l lavoro, il problema sta  diventando complesso e impat tante.  

Abbiamo let to su lle cronache (l'Assessore ci aveva  già  informat i in  Commissione) che su 

queste linee sono previst i dei lavor i, quindi vor remmo conoscere i t empi, ma anche sapere se  il 

nost ro Ente o l'Agenzia ha  modo di inter loquire nell'immedia to - perché i lavor i r ich iederanno 

anche una  tempist ica  - con  chi gest isce il servizio, quantomeno per  r ipr ist inare dei livelli 

minimi di agibilit à  del servizio stesso. 

 

 

P RESIDENTE 

 

Grazie, Consigliera  Cont icelli. 

La  parola  a ll'Assessore Balocco per  la  r isposta . 
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BALOCCO Fran ce sco , Assessore ai trasporti 

 

Grazie, Presidente. 

La  quest ione è cer tamente a ll'a t t enzione, non solo da  oggi, ma da diversi mesi ormai, 

perché questa  situazione di disagi e di disservizi nei confront i degli utent i si sta  prot raendo da 

parecchio tempo.  

In  par te, essa  è dovuta  a  quest ioni normat ive che son o in tervenute dopo l'incidente 

pugliese che tut t i voi r icordate, che hanno determinato una  forma di servizio più  complessa : 

c'è sta to un  ra llen tamento della  velocità  dei mezzi propr io per  queste normat ive di sicurezza  e 

l'in t roduzione del doppio macchin ist a . 

Det to questo, però, è evidente che i problemi della  linea  non sono r iconducibili 

esclusivamente a  quest i aspet t i, che pera lt ro stanno per  essere affronta t i.  

F ina lmente, si sono individuate le r isorse anche da  par te dello Sta to, olt re che da  par te 

della  Regione, per  in tervenire su lla  linea  canavesana  in  par t icolare, che è una  linea connessa e 

quindi ha la  precedenza per  questo t ipo di intervent i.  

Gli in tervent i par t iranno appena  la  convenzione con  il Ministero sarà  definita  

tota lmente, cosa che - mi dicono - ormai è quest ione di poche set t imane e giorn i. 

Tra  l'a lt ro, i proget t i sono già  pront i, quindi questo permet terà  di passare 

immedia tamente a lla  fase di appalto. 

L'en te at tua tore sarà RFI, che a lla  fine dei lavor i sa rà  anche il gestore della  linea  ste ssa. 

L'a lt ra  par te della  causa  dei disservizi è, in  qualche modo, r ipor tabile a lla  situazione 

cer tamente complessa, non solo da l punto di vista  finanziar io, ma anche da l punto di vista  

organizza t ivo di GTT. 

Questo è a ll'onore della  cronaca  tu t t i i giorn i e ovviamente, come potete vedere e avete 

visto, da  par te della  Regione, sia  su ll'aspet to finanziar io sia  su ll'aspet to della  collaborazione, 

per  quanto r iguarda  tut te le forme di a iu to, anche per  quanto r iguarda  l'aspet to organizza t ivo 

sono sta te messe in  campo. Sper iamo che questa  situazione di disagio abbia  modo di essere 

superata  nel più  breve tempo possibile. 

 

 

P RESIDENTE 

 

Dichiaro ch iusa la  t ra t tazione delle interrogazioni a  r isposta  immedia ta .  

 

 

***** 

 

(Alle ore 16.13 la Presidente d ich iara esaurita  

la trattazione delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 16.16) 

 


